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Ortsbeirat Zippendorf 
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 10.01.12 in der Gaststätte „Strandperle“ 
 
Teilnehmer:  
Ortsbeiräte:  Dorin Müthel-Brenncke, Peter J. Harke, Christian Schneider, Uwe Friedriszik 
Vertreter:  Thilo Kreimer, Torsten Buss 
sowie drei interessierte Bürger Zippendorfs. 
 
 
1.  Winterschlaf in Zippendorf 
  
Trotz aller Bemühungen passiert zur Zeit nicht viel an unseren großen Baustellen. Thilo Kreimer, 
Vorsitzender des Scheunenvereins berichtet, dass bald ein Mietvertrag mit der Stadt abgeschlossen 
werden soll. Im Gegenzug soll der Verein sich um die Verkehrsicherungspflichten an der Scheune 
kümmern. Eine Besichtigung in der letzten Woche ergab einen dringenden Sanierungsbedarf, um den 
weiteren Verfall der Scheune aufzuhalten. Die Kosten für die anstehenden Arbeiten werden zur Zeit 
ermittelt. Eventuelle Sponsoren sind immer gern gesehen. 
 
 
2.  Diskussion zur Podiumsdiskussion „Ist Zippendorf noch zu retten?“ 
  
Peter J. Harke hat sich die Mühe gemacht, eine Podiumsdiskussion zum Thema „Ist Zippendorf 
noch zu retten ?“ zu organisieren. Diese soll am 17.01.2012 stattfinden. Eingeladen sind die 
Oberbürgermeisterin, Stadtplaner, mögliche Investoren, Immobilienmakler und natürlich alle 
Zippendorferinnen und Zippendorfer. 
 
Im Vorfeld dieser Podiumsdiskussion wurde im Ortsbeirat intensiv darüber diskutiert, was wir von 
der Diskussion erwarten und wie wir uns die weitere Entwicklung in Zippendorf vorstellen. Einigkeit 
besteht darin, dass der Ortsbeirat beim Erhalt des Strandhotels und des Kurhauses eigentlich nur zu 
eventuellen Planungen Stellung beziehen, ansonsten lediglich den Fokus des öffentlichen Interesses 
auf die Probleme unseres Stadtteils richten kann. Einige wünschen sich den kompletten Erhalt der 
beiden Gebäude, andere vertreten die Haltung „Alles ist besser als Nichts“. Einen Kompromiss 
zwischen der historischen Würdigung der Gebäude und einer zukünftigen modernen Nutzung ist in 
den Augen aller möglich und notwendig. 
 
Für die Veranstaltung am Dienstag im Strandpavillon kann nach der Resonanz auf die Ankündigung 
der Podiumsdiskussion nach Einschätzung von Peter J. Harke ein großes Interesse erwartet werden. 
Trotzdem sind wir gespannt, wie groß das Interesse wirklich sein wird?!  
 
Wir danken unserem Vorsitzenden Peter J. Harke, ohne dessen Bemühungen diese 
Podiumsdiskussion nicht hätte stattfinden können. 
 
 
3.  Nächste Ortsbeiratssitzung 
 
Die nächste Ortsbeiratssitzung findet satt am 
 

Dienstag, den 14.02.12, 19:00 Uhr  
in der Gastätte „Zur Strandpromenade“.  

 
 
Uwe Friedriszik, Schwerin, den 15.01.12 

 


